

Kevin Ruano, esta en el cuarto concierto de la Academia 10

Escrito por Redaccion

Lunes, 10 de Septiembre de 2012 10:30 - Actualizado Miércoles, 12 de Septiembre de 2012 01:26



Kevin Ruano, ya esta en el cuarto concierto de la Academia 10. Como siempre el guatemalteco no defraudo al jurado con la interpretación de la canción de Alejandro Fernández, “Canta Corazón”.

Contrario a lo sucedido en el segundo concierto, Kevin interpreto esta melodía con su sello particular, afinando correctamente y utilizando muy bien el recurso de sostener varias notas esta actitud provocó que se diera un conflicto entre el jurado calificador encabezado por Julio Preciado que por primera vez dijo que se abstenía de votar, de igual forma los hizo Cruz Martínez y Marta Sánchez, recayendo la decisión en Yahir que prefirió al contrincante de Ruano debido a la presión por qué Jon Secada de quien fue la melodía interpretada por Manuel se encontraba en el set.

Kevin Ruando por haber estado en la zona roja interpreto junto con Alexis “Como yo nadie te a Amado” de Bon Jovi, logrando 26 puntos con los que empato con Azucena, pero el jurado prefiero al guatemalteco.

El expulsado del tercer concierto de la Academia 10 fue Erick.

{youtube}4Xdu5AH--y0{/youtube}